

Supermoto de Villars-Sous-Écot : le Valaisan Grégory Monnet en nette progression.

En terminant 17 ième sur les deux manches cumulées, le Valaisan marque de précieux points pour le championnat Supermoto catégorie S4. Son père nous confiait après la course être très satisfait :

« Il s'est beaucoup entraîné en motocross, il a gagné 10 secondes au tour cette année. Ce qui est vraiment très prometteur. L'année passée, il perdait beaucoup trop de temps dans le terrain et rattrapait son retard sur le goudron. Ce n'est plus le cas cette année, je suis content, il y a eu beaucoup de progression »

Photo ci-dessous : Monnet, Grégory, en pleine bagarre avec son numéro 69, et son père qui lui tient le parapluie pour le protéger du soleil.

